

Wohnzimmer FilmProbe

bei dir.

Für das Kinofilm-Projekt
„Himmel, Arsch und Bahn“

Und so geht's:

Drei oder vier Schauspieler bzw. angeschissene Bahnfahrer kommen zu euch (im Großraum Hamburg) und proben in eurem Wohnzimmer eine oder mehrere Szenen aus dem Kinofilm-Projekt „Himmel, Arsch und Bahn!“

Ihr seid das Publikum, habt Live-Unterhaltung zu Hause und erste Einblicke in den Film. Wir haben dafür ein Plätzchen zum Proben und euer Feedback und vielleicht die eine oder andere Anregung.

Ihr dürft gerne filmen und Fotos machen. Aufnahmen, die wir machen, werden auf dem „Himmel, Arsch und Bahn!“ You Tube Kanal veröffentlicht.

Ihr stellt bleifreies Leitungswasser, wir die Kekse.

Einfach auf www.bahn-bahn-bahn.de unter „Wohnzimmer-Filmprobe“ die gewünschte Zeit und Kontaktdaten eintragen. Wir melden uns dann umgehend und schon kann es losgehen.



Die Film-Komödie aus dem Paralleluniversum einer Bahn. Eine außer Kontrolle geratene Dokumentation über Schienenverkehr unter Pendlern und anderen Transportfehlern.

